

Protokoll der Mitgliederversammlung 2004

Anwesend: 14; Entschuldigt: 5

## Begrüssung

Andreas Corrodi begrüsst die Anwesenden zu seiner ersten Mitgliederversammlung als Präsident. Er entschuldigt sich für das verspätete Eintreffen der Einladung zur diesjährigen Mitgliederversammlung.

Die Wahl der Stimmezähler wird unterlassen, da der Kreis der Anwesenden nicht unüberschaubar gross ist.

Es liegen keine Ergänzungen und Änderungen zur Traktandenliste vor.

## Abnahme des Protokolls der GV 2003

Das Protokoll der GV 2003 wird einstimmig, kommentarlos angenommen und verdankt.

## Jahresbericht / Belegung 2003

Das aktive Vereinsjahr wurde mit dem Putztag, am 12. April 2003 gestartet. Herzlichen Dank für die geleistete Arbeit.

Im Sommer hat der Regierungsrat beschlossen, dass alle Anwohner die Strasse ohne Sonderbewilligung befahren können. Für uns heisst das, dass der Vorstand und Familie Kunz ebenfalls die Strasse ohne Bewilligung befahren können und für die Mieter des Hörnlihauses gilt die alte Regelung, zwar ohne Sonderbewilligung, dass Materialtransporte (ein Auto pro Mietverhältnis) gestattet sind. Die Winterregelung ist für uns nicht von Bedeutung, da das Hörnlihaus nicht vermietet wird.

Am 5. Juli feiert unsere „Hausmutter“ Elisabeth Kunz ihren 40-igsten Geburtstag im Hörnlihaus - wir schenken Ihr das Wochenende zu diesem Runden Geburtstag.

Als geselliger Teil unseres Vereinslebens haben sich am 18. Juli wieder einige Mitglieder zu einem gemütlichen Grillabend am Grillplatz ob Bertschikon getroffen – Heinz und Vreni Villiger haben da vorzügliche Vorarbeit geleistet – herzlichen Dank.

Die langanhaltende Trockenheit liess im Sommer die Quelle versiegen und der Trinkwasservorrat im Reservoir neigte sich dem Ende zu. Die Feuerwehr von Fischenthal hat im Auftrag des Kantons eine Wasserleitung vom Tal zum Tanzboden hinauf gelegt. Das Wasser musste in dieser Zeit abgekocht werden.

Ein Hornissennest im Dach mit einem Durchmesser von 50cm musste entfernt werden.

Die Steuerung der Kläranlage musste notfallmässig ausgewechselt werden, damit der einwandfreie Betrieb wieder gewährleistet war.

Zum Jahresende haben wir uns ganz herzlich beim Cevi Sekretariat und vor allem bei Claudia Honegger für Ihre wertvollen Dienste bei der Vermietung des Hörnlihauses bedankt.

Die Belegung im Jahr 2003 hat sich wieder gegenüber dem Vorjahr verändert: Die Jugendgruppen sind erneut zurückgegangen und die privaten Mieter haben zugelegt. Insgesamt sind weniger Übernachtungen zu verzeichnen, aber da die Tarife per 2003 angehoben wurden, hat es keinen negativen Einfluss auf die Rechnung.

## Rechnung 2003 / Budget 2004

Die Jahresrechnung schliesst mit einem erfreulichem Gewinn von 6978.20 CHF. Ein beachtlicher Teil von diesem Gewinn resultiert aus der Tatsache, dass die Renovation der Fenster auf der Westseite ins neue Jahr verschoben wurde.

Die Rechnung wurde den Revisoren zur Prüfung vorgelegt. Diese empfehlen in ihrem Bericht der Versammlung die Rechnung anzunehmen und den Kassier Heinz Villiger zu entlasten.

Die Rechnung wird einstimmig angenommen.

Am Budget 2004 wurde abgesehen vom Konto Spenden (6400) nichts grundlegendes verändert. Die Spendeneinnahmen wurden mit 2400.-- CHF budgetiert da zum Zeitpunkt der Budgeterstellung bereits ein grösserer Betrag eingegangen ist.

Das Budget wird einstimmig angenommen.

## Wahlen

Der Vorstand wird als ganzes für das neue Vereinsjahr einstimmig wiedergewählt.

Richard Bättscher gibt nach 14 jähriger Amtszeit sein Amt als Revisor ab. Er wird unter Beifall und mit einem kleinem Geschenk für seine langjährige Tätigkeit verdankt.

Zur Neuwahl steht Thomas Kilchsberger und zur Wiederwahl steht Irene Meier.

Beide Revisoren werden einstimmig gewählt.

## Verschiedenes

Die Übernachtungen von Jugendgruppen sollen wieder zunehmen. Um dies zu erreichen wurden E-mails an Jugendorganisationen versendet. Ein weiteres E-mail wird im Herbst 2004 versendet. Zusätzlich soll die Homepage aufgefrischt werden.

Zur Sicherstellung der Finanzierung müssen neue Mitglieder geworben werden. Um dies zu erreichen sind folgende Ideen vorhanden:

- Mitglieder zeichnen neue Anteilsscheine.
- Mieter der vergangenen Jahre sollen aktiv geworben werden.
- Behörden, Gemeinden, Kirchgemeinden anfragen
- Die Plattform Flohmarkt, soll zum werben von Neumitgliedern in der Bevölkerung genutzt werden. Ideen sind gesucht. Wer Ideen hat soll sich bitte bei Heinz Villiger melden.

Die Mädchen Cevi Wiesendangen will sich wieder aktiv am Hörnlihaus beteiligen. Arbeit ist vorhanden. Die Mädchen werden die Kästen neu streichen. Dadurch sollen die Räumlichkeiten aufgefrischt werden und erneute Schmierereien an den Wänden verhindert werden.

Der Präsident bedankt sich für das Interesse an der Mitgliederversammlung und schliesst diese um 2058 Uhr.

Winterthur, 19. April 2004, Der Präsident



Der Protokollschreiber

